
  
糸谷教育長 ただいまの出席は４名であり、会議は成立いたします。 

  

 ただいまから、令和４年第８回雨竜町教育委員会を開催いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

浦 本 委 員 小学校の学級閉鎖について、オンライン授業等は実施されたのか。 

  

先 名 課 長 タブレット端末を使用し、期間中は可能な限りオンライン学習の実施を

しております。 

  

浦 本 委 員 問題なかったか。 

  

先 名 課 長 当初持ち帰っていなかったが、担任が各家庭を周って配布した。 

  

糸谷教育長 週末は持ち帰るが、今回予期せぬ事態で持って帰っていなかった。 

  

浦 本 委 員 学習を止めるわけにはいかないですね、わかりました。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「議案第３２号 雨竜町スポーツ奨励賞の表彰につい

て」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  



糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第２５号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３２号 雨竜町スポーツ奨励賞の表彰に

ついて」は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３２号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第４「議案第３３号 雨竜町立学校学校管理規則の一部を改

正する規則の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３３号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３３号 雨竜町立学校学校管理規則の一

部を改正する規則の制定について」は原案のとおり決することにご異議ご

ざいませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３３号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第５「議案第３４号 雨竜町就学援助規則の一部を改正する

規則の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  



先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３４号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３４号 雨竜町就学援助規則の一部を改

正する規則の制定について」は原案のとおり決することにご異議ございま

せんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３４号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第６「議案第３５号 雨竜町区域外児童生徒就学に関する規

則の一部を改正する規則の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３５号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３５号 雨竜町区域外児童生徒就学に関

する規則の一部を改正する規則の制定について」は原案のとおり決するこ

とにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３５号は、原案のとおり可決されました。 

  



 次に、日程第７「議案第３６号 雨竜町立学校職員の自家用車の公用使

用に関する要綱の一部を改正する訓令の制定について」を議題といたしま

す。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３６号について

質疑ありませんか。 

  

宮 武 委 員 改正部分の「運転者の顔色、吐息の異常」ということはアルコールの確

認かと思うが、チェッカーを使ったりするのか。 

  

先 名 課 長 基本的にアルコールチェッカーで確認をします。 

  

糸谷教育長 他にありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 

 

 

 

 

なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３６号 雨竜町立学校職員の自家用車の

公用使用に関する要綱の一部を改正する訓令の制定について」は原案のと

おり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３６号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第８「報告第９号 令和５年度学齢簿の編製について」を議

題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第９号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 



 

よって、「報告第９号 令和５年度学齢簿の編製について」は、報告済み

といたします。 

  

糸谷教育長 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しましたが、次

に委員提案事項がありましたら、お受けいたします。 

  

 よろしいでしょうか。 

委員の方からなければ事務局から報告事項と今後の日程について説明願

います。 

  

先 名 課 長 （報告事項について 別途配布資料により説明） 

 

内容 

①学校における危機管理の対応について 

②雨竜中学校部活動加入状況について 

③その他 

  

糸谷教育長 ただいま報告事項について説明がありました。報告事項に対するご質問

等あればお受けいたします。 

  

 ミサイルの関係ですが、スクールバスの運行をストップさせた所もある

ようです。うちの場合は朝方雨が降っていた、ストップさせると逆にバス

が来ない、と外にいる子どもに連絡を取りようがないという現状によりそ

のまま運行させていただいた経過がございます。結構直接学校にお送りし

た家庭もあったようですけど、バスの出発前に発生すれば遅れるなどの連

絡も取れましたが、今後こういう案件があった場合学校と十分協議しなが

ら対応していきたいと考えております。子どもの安全が第一ですので、地

下や建物に入る、家に戻るなど、検証しながら今後対応していきたい。 

部活動の関係については、このような形の編成になる。ただ今後部活動

の在り方についても北空知のほうで外部指導・移行の関係を対応していか

なければならない、それについてももう少し時間を頂きたいと考えており

ます。 

  

 よろしいでしょうか。なければ次に今後の日程について説明願います。 

  

先 名 課 長 （今後の日程について、別途配布資料により説明） 

  

糸谷教育長 ただいま今後の日程について説明がありました。なにかご質問等ござい

ますでしょうか。 

  

浦 本 委 員 北空知の教育研修会はないのでしょうか。 

  

先 名 課 長 連絡が来ておりません。いま来てないということは年内はないのかな

と。 



  

浦 本 委 員 １０月～１１月頃でしたよね、連絡ないということはないか。 

  

糸谷教育長 当番は北竜町かと思われる。 

  

宮 武 委 員 北空知がないということは空知も。 

  

先 名 課 長 一堂に会してというのはなくて、オンラインでという話はあるのです

が。委員にお集まりいただくのも大変なので、代表して教育長に研修受け

てもらおうかという内容で検討しております。 

  

糸谷教育長 去年と今年で長沼が事務局。その前は栗山だった。今度南・中・北で２

年間ずつ事務局を持つという形に変わりまして、令和５～６年は新十津川

町が事務局になります。そして令和７～８年に雨竜町が事務局になりま

す。その後南の方に行くと。２年のうち毎年研修は大変なので、１回は研

修をやると。オンラインでやるか集まってやるかは事務局が考えます。 

  

 他にありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上をもちまして令和４年第８回雨竜町教育委員会を閉会い

たします。 

 


